

El consejero Izquierdo ha visitado la localidad, una de las primeras del norte de la región en recibir un suministro adquirido con el nuevo PIR

## La Comunidad de Madrid entrega al Ayuntamiento de Lozoyuela un vehículo multiusos con cargo al Programa de Inversión Regional 2022/2026

- Además, en este municipio se han dado de alta otros cinco proyectos que incluyen desde la pavimentación de calles hasta la reforma del polideportivo municipal
- Con el nuevo plan, el Ejecutivo autonómico ha incrementado un 37,5% el presupuesto en esta población para nuevas dotaciones, infraestructuras y servicios

**4 de febrero de 2023.-** La Comunidad de Madrid ha entregado al Ayuntamiento de Lozoyuela un vehículo multiusos como parte de los nuevos proyectos con cargo al Programa de Inversión Regional (PIR) 2022/26, que el consistorio había solicitado al Ejecutivo autonómico. En concreto, este municipio de la sierra recibe, con este plan, casi tres millones de euros para infraestructuras y servicios, un 37,5% más respecto a la anualidad anterior.

El consejero de Administración Local y Digitalización, Carlos Izquierdo, ha visitado esta localidad, una de las primeras del norte de la región en recibir un suministro adquirido con el renovado PIR, y ha conocido tanto esta nueva dotación como las otras cinco actuaciones que verán pronto la luz gracias a que cuentan con el alta del Gobierno autonómico.

Se trata de la pavimentación de la Plaza de la Constitución, las calles Iglesia y Virgen de la Soledad, la Travesía Molinillo y el camino de La Cabrera que une el tramo de Sieteiglesias con Mazacorta; y de la reforma del polideportivo municipal y de la cubierta de la pista de fútbol.

“Trabajamos con el objetivo de que este programa, dotado con la mayor cuantía de su historia, 1.000 millones de euros, sirva para favorecer el reequilibrio territorial, la cohesión social y evitar la despoblación, consiguiendo la mejora de infraestructuras y servicios, que tendrán especial incidencia en los pueblos más pequeños. En este sentido, cabe recordar que en este primer año ya se han aprobado 260 iniciativas, que alcanzan los 135 millones de euros, reduciéndose de forma considerable los plazos para la tramitación y los procesos administrativos para acometer las primeras altas”, ha asegurado Izquierdo.